

Message de la Communauté Israélite de Caluire et Cuire
29 octobre 2020

Chers Pères,
Chers Fidèles de la Communauté Chrétienne de Caluire,

Nous avons appris avec beaucoup de tristesse la nouvelle attaque terroriste que notre pays vient de subir à Nice au sein même d'une Église.

Tous nos membres se joignent au Bureau pour assurer nos Amis Chrétiens de notre totale solidarité et de notre soutien. Nous partageons votre peine dans ces moments dramatiques et adressons notre sincère compassion aux familles si douloureusement frappées par la barbarie !

Nous espérons que nos dirigeants prendront toutes les mesures nécessaires pour assurer la sécurité et la pratique de nos cultes en toute sérénité.

Notre Communauté ne manquera pas d'unir ses prières aux vôtres.

Nous vous remercions de transmettre nos sentiments les plus fraternels à tous vos Fidèles ainsi qu'à tous les membres du "Groupe A.I.C."

Salomon BENCHETRIT
Président de la Communauté Israélite de Caluire et Cuire